

DUKE LUNCH AM 13. BIS 17.11.2017 | VON 12:00 BIS 14:30 UHR

DUKE LUNCH FROM 13. TO 17.11.2017 | FROM 12.00 AM TO 2.30 PM

VORSPEISEN I STARTERS

Bretonische Fischsuppe mit Tomate, Rosmarin und Olivenöl
"Breton" fish soup with tomato, rosemary and olive oil EUR 6,50

Herbstlicher Gemüsesalat mit Granny Smith, Walnüssen und Pumpernickel-Vinaigrette
Autumn vegetable salad with granny smith, walnuts and pumpernickel vinaigrette EUR 9,00

HAUPTGERICHTE I MAIN DISHES

Kürbis-Lauch Quiche mit Blattsalat und Kürbiskern-Orangen Schmand
Pumpkin leek quiche with leaf lettuce and pumpkin seed orange crème fraiche EUR 12,00

Gebratene Perlhuhnbrust mit Honig-Pastinaken, Polenta und Zitronen-Thymian Jus
Roasted breast of guinea fowl with honey-parsnip, polenta and lemon-thyme jus EUR 14,00

Tagliolini Vongole mit Tomate, Petersilie und Weißwein Sud
Tagliolini vongole with tomato, parsley and white wine sauce EUR 14,00

DESSERT

Gebackener Käsekuchen mit Cassis Feigen und Schokoladeneis "Crue de Cacao"
Baked cheese cake with cassis figs and ice "Crue de cacao" EUR 6,50

Zwei-Gänge-Menü | *Two-course menu* EUR 17,00
Drei-Gänge-Menü | *Three-course menu* EUR 22,00

- inklusive Mineralwasser und Kaffee oder Espresso -
- including still or sparkling water and coffee or espresso -

WEINEMPFEHLUNG I WINE SUGGESTION

2016 Weißburgunder, trocken 0,1 l EUR 5,00
Weingut Walter | *Winery Walter*
Mosel, Deutschland | *Germany*

2016 Spätburgunder Rosé, trocken 0,1 l EUR 6,00
Weingut Becker Landgraf | *Winery Becker Landgraf*
Rheinhessen, Deutschland | *Germany*

2012 Saint-Émilion, trocken 0,1 l EUR 6,00
Château Toinet Lavalade
Bordeaux, Frankreich | *France*

Hämmerle ENZIAN 0,02l EUR 5,00

Auf Anfrage gibt Ihnen gerne unsere separate Allergikerkarte Auskunft über die in den Speisen enthaltenen allergenen Zutaten.
On request we are offering a separate menu where all ingredients with allergenic effect are listed.

Alle Preise verstehen sich in Euro inkl. der gesetzlich geltenden Mehrwertsteuer.
All prices in EURO including taxes.